
4日 火 本会議

7日 木 議会運営委員会

11日 月

12日 火

13日 水

14日 木

15日 金 常任委員会

19日 火

20日 水

25日 月 議会運営委員会・本会議（午後1時）

26日 水

27日 木

28日 金

2日 月

3日 火

4日 水

5日 木

6日 金

午
前
　
時
か
ら

9月

本会議（一般質問）

予算特別委員会

企業会計決算特別委員会

10月 一般・特別会計決算特別委員会

 

   

   

免
除
さ
れ
て
い
た
消
費
税
の
納

税
が
義
務
付
け
ら
れ
、
大
き
な
負

担
増
と
な
り
ま
す
。 

市
場
で
の
力
関
係
が
弱
い
立

場
に
あ
る
小
規
模
事
業
者
や
フ

リ
ー
ラ
ン
ス
は
、現
状
で
も
正
当

な
利
益
が
確
保
で
き
る
よ
う
な

適
正
価
格
を
元
請
け
や
消
費
者

に
求
め
に
く
い
状
況
に
あ
り
、イ

ン
ボ
イ
ス
で
税
負
担
増
や
取
引

か
ら
の
排
除
が
迫
ら
れ
る
と
、廃

業
の
危
機
に
繋
が
り
ま
す
。 

事
業
者
だ
け
の
問
題
で
は
な

く
、太
陽
光
パ
ネ
ル
や
自
動
販
売

機
を
設
置
し
て
い
る
家
庭
に
も

イ
ン
ボ
イ
ス
の
発
行
に
関
す
る
働

き
か
け
が
行
わ
れ
、電
気
代
の
値

上
が
り
な
ど
社
会
全
体
に
影
響

が
生
じ
る
可
能
性
が
あ
り
ま
す

が
、い
ま
だ
に
制
度
の
周
知
は
進

ん
で
い
ま
せ
ん
。 

こ
の
状
態
で
イ
ン
ボ
イ
ス
制

度
が
強
行
さ
れ
れ
ば
、
社
会
に
大

き
な
混
乱
を
招
き
、地
域
経
済
の

さ
ら
な
る
衰
退
に
つ
な
が
り
か
ね

ま
せ
ん
。 

今
求
め
ら
れ
て
る
の
は
物
価

高
に
対
す
る
支
援
で
地
域
の
営

業
と
暮
ら
し
を
守
る
施
策
で
す
。 
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２０２３年９月６日 

ご意見・ご要望をお寄せください。 メール info@f-jcp.com  http@://www.f-jcp.com 

８
月
31
日
、
福
山
民
主
商
工

会
か
ら
市
議
会
議
長
あ
て
の

「
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
の
実
施
延

期
を
求
め
る
意
見
書
を
政
府
に

送
付
す
る
こ
と
を
求
め
る
請
願

書
」
が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。 

福
山
民
商
の
藤
本
事
務
局
長

が
議
会
事
務
局
に
請
願
書
を
手

渡
し
、
み
よ
し
剛
史
市
議
が
紹

介
議
員
と
し
て
、
提
出
に
同
席

し
ま
し
た
。 

 

請
願
書
で
は
、
コ
ロ
ナ
の
影

響
や
物
価
高
騰
で
小
規
模
事
業

者
の
経
営
の
悪
化
が
続
く
中
、

10
月
か
ら
始
ま
る
消
費
税
イ
ン

ボ
イ
ス
制
度
の
導
入
が
さ
ら
に

追
い
打
ち
を
か
け
る
こ
と
が
指

摘
さ
れ
て
い
ま
す
。 

イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
が
導
入
さ

れ
る
と
、
イ
ン
ボ
イ
ス
（
適
格
請

求
書
）
で
な
け
れ
ば
仕
入
れ
に

係
る
控
除
が
で
き
な
く
な
り
ま

す
。
し
か
し
、
イ
ン
ボ
イ
ス
は
消

費
税
課
税
業
者
し
か
発
行
で
き

な
い
た
め
、
年
間
売
上
１
０
０

０
万
円
以
下
の
免
税
事
業
者
は

取
引
か
ら
排
除
さ
れ
る
恐
れ
が

あ
り
ま
す
。
免
税
事
業
者
が
イ

ン
ボ
イ
ス
を
発
行
す
る
た
め
に

課
税
業
者
に
な
る
と
、
今
ま
で

福
山
市
議
会
へ
請
願
書
を
提
出 

イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
は
延
期
を
！ 

みよし剛史 

高木たけし 

制
限
区
域
で
喫
煙
所
を
増
設

す
る
と
い
う
新
聞
報
道
か
ら
、

本
当
に
路
上
喫
煙
は
減
少
す

る
の
か
と
い
う
疑
問
、大
型
道

路
の
建
設
予
定
地
の
所
有
者

か
ら
は
、土
地
収
用
に
向
け
た

測
量
調
査
が
進
め
ら
れ
て
い

る
現
状
な
ど
の
報
告
が
あ
り

ま
し
た
。 

 

市
議
団
は
一
般
質
問
や
委

員
会
で
、市
民
の
声
を
届
け
る

た
め
に
全
力
を
つ
く
し
ま
す
。 

 

 

日
本
共
産
党
市
議
団
は
８
月

30
日
、
市
民
要
求
懇
談
会
を
開

き
ま
し
た
。
参
加
者
か
ら
の
声
を

も
と
に
、
幅
広
い
テ
ー
マ
で
意
見

を
交
わ
し
ま
し
た
。 

水
田
の
耕
作
放
棄
地
が
増
加

し
て
い
る
こ
と
か
ら
、
イ
ノ
シ
シ

な
ど
に
よ
る
農
作
物
へ
の
影
響
や

地
域
の
景
観
悪
化
も
招
く
こ
と

に
な
る
た
め
、
水
田
の
跡
地
利
用

を
真
剣
に
か
ん
が
え
る
べ
き
と
い

う
意
見
や
、
駅
周
辺
の
路
上
喫
煙

イ
ン
ボ
イ
ス
導
入
で 

廃
業
の
危
機
に 

９月議会日程 
 

傍聴にお越しください 
市
民
の
願
い
を
議
会
へ 

市
民
要
求
懇
談
会
を
実
施 

高木たけし市議 

1 自衛隊員の募集事務について 

 

2 マイナ保険証の中止と、 

健康保険証の継続について 

 

3 給食費の無償化について 

  9月議会 一般質問のお知らせ     

９月１４日（木） 
質問開始時間は決まり次第、日刊紙折りこみ、も

しくは市議団 HP（http://www.f-jcp.com/）でお知

らせします。 

傍聴される方は、市役所 議会棟５階受付へお越し

ください。 

みよし剛史市議 

1 インボイス制度導入 

による影響について 

 

2 旧内海小学校校舎解体 

について 
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